

Guten Tag

Die EGW hat erfolgreich eine weitere Emission durchgeführt:

20 Jahre zu 1.250%

Die langfristigen Zinsen sind in den letzten Wochen deutlich angestiegen. Der Krieg in der Ukraine, das schwächelnde Wirtschaftswachstum und hohe Inflationserwartungen verursachen Unsicherheiten und belasten den Kapitalmarkt. Die US-Notenbank und die Europäische Zentralbank haben die Weichen für eine Zinswende gestellt.

Die EGW hat gestern in einem anspruchsvollen Marktumfeld mit extrem volatilen Zinsen eine weitere öffentliche Anleihe erfolgreich platziert. An der Serie 66 mit einem Volumen von 111,4 Mio. Franken und einer Laufzeit von 20 Jahren haben sich 32 Wohnbauträger mit insgesamt 40 Quoten beteiligt. Der im Vergleich zu früheren EGW-Anleihen höhere Zinssatz von 1,250% ist in der langjährigen Betrachtung immer noch sehr günstig.

Weitere Einzelheiten können Sie der [Globalkostenabrechnung](#) entnehmen.

Die offiziellen Mitteilungen der EGW an die Mitglieder erfolgen weiterhin auf postalischem Weg.

[Newsletter weiterempfehlen](#)

[Newsletter abbestellen](#)
